

Wobenzym® N

Wobenzym® N is backed by decades of clinical research.
Wobenzym® N est appuyé par des décennies de recherches cliniques.

Risk information: Do not use if you are pregnant or breastfeeding, or are sensitive to pancreatic enzymes or sensitive to pork proteins. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have allergy to latex or fruits, have diabetes, pancreatitis, pancreatic exocrine insufficiency, cystic fibrosis, gastrointestinal lesion, are taking an anticoagulant, anti-inflammatory or antibiotic medications or other enzyme products, or are having surgery. Stop use and consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Stop use if allergy, nausea, vomiting, abdominal pain, heartburn or diarrhoea occur. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Mention des risques : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, ou si vous êtes sensible aux enzymes pancréatiques ou aux protéines de porc. Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire usage si vous êtes allergique au latex ou aux fruits, si vous souffrez de diabète, de pancréatite, d'insuffisance pancréatique exocrine, de fibrose kystique ou d'une lésion gastro-intestinale, si vous prenez des médicaments anticoagulants, anti-inflammatoires ou antibiotiques ou d'autres produits enzymatiques, ou si vous subissez une intervention chirurgicale. Cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cesser l'utilisation en cas d'allergie, de nausées, de vomissements, de douleurs abdominales, de brûlures d'estomac ou de diarrhée. **Gardez hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

License Holder/Détenteur de la licence
Mucos Pharma GmbH & Co. KG,
Miraustraße 17 - 13509 Berlin, Germany

Imported in Canada by/Importé au Canada par
Mucos Canada, Richmond Hill, ON L4S 0J7

gardenoflifecanada.com
wobenzym.ca



A factor in ankle joint injury recuperation.
Relieves pain associated with osteoarthritis
of the knee and hip.
Aide à récupérer d'une blessure à la cheville.
Soulage la douleur associée à l'arthrose du
genou et de la hanche.
NPN 80037521

800 enteric-coated tablets
comprimés à enrobage entérique



Medicinal Ingredients (per tablet) Ingrédients médicinaux (par comprimé)

Bromelain (from pineapple (<i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>) stem)	45 mg
Bromélaïne (de tige d'ananas (<i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>))	(1 687 500 FCC PU)
Papain (from papaya (<i>Carica papaya</i>) fruit)	60 mg
Papaine (de fruits de papaye (<i>Carica papaya</i>))	(1 640 000 FCC PU)
Trypsin (from porcine (<i>Sus scrofa</i>) or bovine (<i>Bos taurus</i>) pancreas)	24 mg
Trypsine (de pancréas porcin (<i>Sus scrofa</i>) ou bovin (<i>Bos taurus</i>))	(57 600 USP trypsin units)
Chymotrypsin (from bovine (<i>Bos taurus</i>) pancreas)	1 mg
Chymotrypsine (de pancréas bovin (<i>Bos taurus</i>))	(1287 USP chymotrypsin units)
Pancreatic enzymes (from porcine (<i>Sus scrofa</i>) pancreas)	100 mg (18 700 USP units Protease)
Enzymes pancréatiques (de pancréas porcin (<i>Sus scrofa</i>))	18 675 USP units Amylase 4000 USP units Lipase)
Rutoside trihydrate (from <i>Styphnolobium japonicum</i> flower bud)	50 mg
Trihydrate de rutoside (de bourgeons de <i>Styphnolobium japonicum</i>)	

Non-medicinal ingredients: Cellulose, hypromellose, ethylcellulose, magnesium stearate, silica, sodium alginate, medium chain triglycerides, oleic acid, natural vanilla flavour, stearic acid.

Ingrédients non médicinaux : Cellulose, hypromellose, éthylcellulose, stéarate de magnésium, silice, alginate de sodium, triglycérides de chaîne moyenne, acide oléique, saveur naturelle de vanille, acide stéarique.

Recommended Dose: Adults: Take 3 tablets 4 times daily on an empty stomach at least 30 minutes prior to your next meal or at least 2 hours after your last meal. Do not crush or chew. Consult a healthcare practitioner for prolonged use (beyond 1 year).

Dosage recommandé : Adultes : Prendre 3 comprimés, 4 fois par jour au moins 30 minutes avant les repas ou au moins 2 heures après votre dernier repas. Ne pas écraser ou mâcher. Consultez un professionnel de la santé pour un usage prolongé (au-delà d'un an).

201213-800DLC • WOBN-800 • V2